

件名: 5年6月会長通信 自分自身の足でしっかりと立つ

本当の本当に何とかしなければなりません。何と4月5月も純減になりました。何とかしなければなりません。仕事とは何かと問うと、仕事は楽しくしなくてはなりません。苦しい仕事はダメです。しかし純増をする為には苦しい事をいっぱいしなくてはなりません。苦しいのに楽しくするのは矛盾そのものです。しかしその様な不思議な事が起こるのがこの世の中です。

会社から命令されて行う仕事は仕事とは言えません。といつも言っていますが、それでも会社より圧力を受けてヤムヤム動いていらっしゃる方が多くいるのではないかと思います。まず会社からの圧力を跳ねのけて、自ら考えるのです。一体何の為に仕事をしているのかと。

何の為に仕事をしていますか。自分の為ですか、誰かの為ですか、給与の為ですか。

私たちは何の為に仕事をしていますか。利益よりもお客様に喜んで頂く事を優先すると宣言したのではないですか。では、会社からのプレッシャーは少し横に置いて、一体自分は何の為にレンタルをしているのか、何の為に目の前の仕事をしているのか。私たちはダスキンとエコライフ事業を営んでいますが、本当にこの事業は世の中のお役に立つのかどうか自問自答して下さい。自らの足で立たなければ、仕事はしんどくなります。自らが納得して自らの力で仕事をしていかないと本物になりません。

私たちのレンタルのレベルをもう一段上げたいのです。

今、菌部トレーナーが各店を回って頂いています。その時やらされ感ではダメです。積極的に吸収して下さい。そのとき、自分で自分の仕事をもう一度深く考えて、菌部トレーナーにやらされるのではなく、自らが菌部トレーナーを利用するくらいの気持ちが必要です。

嬉しく楽しく仕事がしたいのです。しかし嬉しく楽しく仕事をする為には、自分を確立し、自分の位置を確認しなければなりません。

そうです自分の位置を確認するのです。自分自身の足でしっかりと立つのです。

自分の足で立たないと、やらされ感では仕事が楽しくなりません。

仕事は成果を求められます。しかしその成果が目的ではありません。目標です。その目標の向こうにある目的をしっかりと認識しましょう。

私たちはその目的に向かってまっしぐらに進みたいのです。ココを獲得すれば、仕事の楽しさが味わえます。

菌部トレーナーよりナックとほづみとの違いは日々目標があったかなかったかとの違いと教えて頂きました。今まで朝今日1日の目標を持たなかったのに、突然目標を持つのはしんどいです。しかし、体を慣らすのです。おそらく3ヶ月もするとからだ慣れて何でもなくなるはず。始めは型にはめる形ですが、その型もなぜその型が必要なのかを深く考えて下さい。やらされ感ではなく自分自らが型にはまるのです。ほづみのレベルを上げましょう。本当に世の中に株式会社ほづみが必要ななら自己を確立して本当の仕事を行いましょう。

もし株式会社ほづみが世の中に必要でない会社なら解散しましょう。もう心を決めるのです。心を決めて実行する以外にありません。しかし何度も言いますが、自らの考えで実行するのです。会社、菌部トレーナーから言われたからやるのでは、奴隷と同じです。

自らの心の置き場所を決めて、会社を利用し、菌部さんを是非とも利用して皆で成長し、皆で喜びたいと思っています。株式会社ほづみはみんなの会社です。自分が会社、会社が自分です。